

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Tres viejas caras entran a jugar

Calles, techo y brete

Tres viejas caras regresan al Gobierno a los ministerios de Obras Públicas y Transportes, Trabajo y Vivienda.

La presidenta, Laura Chinchilla, presentó ayer a los experimentados integrantes de su equipo y para el MOPT anunció como nuevo responsable al ingeniero Pedro Castro, quien fue viceministro de Infraestructura durante la administración Arias Sánchez.

Este es el tercer ministro de Transportes que nombra la administración Chinchilla Miranda tras la salida de Francisco Jiménez al reventar el escándalo de la trocha fronteriza y el fugaz nombramiento de Luis Llach, quien soportó apenas dos meses y dieciocho días.

Al Ministerio del brete llegará Olman Segura, actual presidente ejecutivo del INA. Sustituirá a la actual jerarca, Sandra Pizsk, quien se va a vivir Italia donde su esposo fue nombrado embajador.



Pedro Castro llega al MOPT. CORTESIA

Sustituirá a la actual jerarca, Sandra Pizsk, quien se va a vivir Italia donde su esposo fue nombrado embajador.

Para sustituir a Segura, la presi-



Olman Segura va para Trabajo. CORTESÍA

denta nombró a Francisco Marín, actual vice de la Presidencia. En el Ministerio de Vivienda quedará Guido Alberto Monge, hijo del expresidente Luis Alberto Monge.



Guido Monge queda con buen techo. CORTESIA

Guido ya fue viceministro en esa cartera y actualmente era director del Banhvi. No se supo por qué se fue la actual jerarca Irene Campos.



Maureen Clark ahora es ministra de la Mujer. CORTESIA

Finalmente, la presidenta Chinchilla decidió elevar a rango de ministra, el puesto de la presidenta ejecutiva del Inamu, que actualmente ocupa Maureen Clark.